



手城小だより

福山市立手城小学校
2025年(令和7年)
10月9日(木)

【学校教育目標】自他を認め合い、主体的に生きる力をもった児童の育成

道徳参観日・教育講演会、ありがとうございました！

本校では、「思いやり」の心を大切にし、自分で考えて行動したり（自己決定）、友達と意見を伝えながら課題を解決したりする力を育てることを目指して、日々の教育活動を行っています。

「道徳科」の時間では、教材（お話）を通して、こどもたちがこうした大切なことに自ら気づいていけるようにすることを大切にし、授業を進めています。



PTA教育講演会では、琴の演奏を聴くだけでなく、実際に琴に触れる体験をしました。琴のやさしい調べが響き渡り、大変貴重な時間となりました。

準備・運営にご尽力くださったPTA役員の皆様に、心より感謝申し上げます。



<教育講演会に参加した児童の感想>

- ・初めて琴に觸りました。いい音を出すのが難しかったです。
- ・琴の音が好きです。「さくら」がうまく演奏できてよかったです。
- ・（講師の）先生が、やさしく教えてくださったからうれしかったです。また挑戦したいです。

学力向上大作戦(4・5・6年)、進行中！！

こどもたち一人一人の「できない」「わからない」を見つけ出し、学年やクラスの枠を超えて、学習に取り組んでいます。「わかる！」までじっくりと取り組み、「できる！」につなげていく・・・本校では、こどもたちの「学び」を全教職員で支えています。学力向上に向けた取組を進行中です！



<学力向上に取り組んだ感想>

- ・集中して学習していたら、あっという間に時間が終わったよ。あと 2 枚で全部クリアだったから、全部やりたかったよ。
- ・苦手だったわり算の筆算ができるようになってきたよ！
- ・「わかる！」「できる！」が増えるにつれ、こどもたちの集中力がアップしていることを感じます。(教職員)
- ・こどもたちが一言もしゃべらずに集中して学習している姿をとてもうれしく思っています。こどもたちの「できる！」「わかる！」をもっと増やしたいです。(教職員)

手城学区民大運動会・体育発表会、 ようしくお願いします！



運動会では、頑張っている姿を保護者・地域の皆様に見ていただけるよう、こども達は毎日全力で練習に取り組んでいます。

運動会当日は、地域とのつながりを大切に、1日を過ごしたいと思います。

保護者・地域の皆様、こども達への温かいご声援を、どうぞよろしくお願いします。

*運動会についての詳細は、先日配付しましたプリントでご確認ください。